




今後の道路行政についての意見・提案                                          様式②  

②―１ 地域の現状と抱える課題                                        群馬県前橋市 

○ 現状 

全国の地方都市と同様、前橋市においても高度経済成長時代以

降、郊外の土地に宅地が開発され続けた。しかし、土地区画整理事

業などが行われている地区などを除き、道路などの都市基盤整備が

追いつかず、現在に至っても狭小な道路が混在している地区が多く

存在している。また、学校や企業、商業施設等が、さらにその外周

へと移転を続けたことにより、公共交通機関が衰退するとともに、

自家用車へ依存する生活様式に拍車がかかることとなった。 

○ 課題 

今後の人口減少及び高齢化の時代に向けて、このような都市構造か

ら脱却した、密度の高いコンパクトなまちづくりを実現していく必要

がある。このため、今後は市街地において歩行者に配慮した道路整備

を重点的に行っていかなければならない。その一方で、合併に伴う旧

町村の地域核などとの結び付きを高めるための道路整備も合わせて

行なわなければならない課題がある。 

  








